
Pièces 3 Pièces

Superficie 315 m²

Référence 86434291

Prix 4 000 €

Beausoleil
Appartement à louer (06240)
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Situé  dans  une  petite  résidence  récemment  construite  à  Beausoleil,  cet

appartement  de 75 m²  offre  un cadre  de vie  moderne à  seulement  5  minutes  du

centre-ville de Monaco. La propriété comprend une terrasse de 40 m² et un grand

jardin  privé  de  200  m²,  idéal  pour  les  activités  de  plein  air  et  les  divertissements.

L'appartement  dispose de  deux  chambres,  d'une cuisine  ouverte  et  d'un  espace

de vie,  d'une salle de bains moderne et  d'un WC séparé.  De grandes fenêtres et

des  portes  coulissantes  offrent  un  accès  direct  à  la  terrasse  et  au  jardin,  ce  qui

permet de bénéficier d'une excellente lumière ...

Located in a newly constructed, small residence in Beausoleil, this 75 m² apartment

offers modern living just 5 minutes from Monaco city center. The property includes

a  40  m²  terrace  and a  large  private  garden  of  200 m²,  ideal  for  outdoor  use  and

entertaining.The apartment features two bedrooms, an open-plan kitchen and living

area,  a modern bathroom, and a separate WC. Large windows and sliding doors

provide direct access to the terrace and garden, allowing for excellent natural light

throughout.The  residence  offers  a  shared  swimming  pool  and  secure  entry.  Two

private parkings spaces are ...

WALDHOF REAL ESTATE

14 avenue de France - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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